



ARCHIVO RSS5

PARA LOS EXPERTOS, BUSTAMANTE GOZA CON CONCITAR ATENCIÓN

Interés por sentirse admirado podría haber gatillado confesión

Pese a que han pasado cinco días desde el hallazgo de los dos cadáveres, que corresponderían a Elena Hinojosa y Eduardo Páez, enterrados en la casa que fue de Hugo Bustamante en Villa Alemana, el impacto por su frialdad al confesar los dos nuevos crímenes no se ha ido. En ese contexto, es inevitable preguntarse qué llevó

a este hombre, hoy tras las rejas, a dejar al descubierto estas muertes hasta ahora desconocidas y quedar expuesto otra vez al juicio público.

Claudio Esparza, sicólogo de la PUCV, planteó que al presentar una sicoopatía, Bustamante es una persona egocéntrica. En ese sentido, "no ve la afectación de su conduc-

ta, tiene una actitud de grandiosidad, busca sentirse famoso y admirado", analizó.

Al observar la forma en la cual se ha desenvuelto en los medios las veces que ha dado entrevistas en televisión principalmente, Esparza pone énfasis en su frialdad emocional. Esa se observa, acotó, "en el relato que entrega, donde no

veamos matices de emociones y tampoco señales de un arrepentimiento o culpa". En este sentido, agregó que se podría hipotetizar que no confiesa por la necesidad de pedir perdón, "sino que su interés tiene relación con su sensación de grandiosidad, de despertar nuevamente la atención de los demás", finalizó el especialista. 🗨️